
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和２年10月５日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  〇 ９月定例議会の対応お疲れさまでした。議会でいただいた意見や課題については，

しっかりと整理しておくこと。 

○  国の令和３年度予算概算要求が９月末で締め切られた。新型コロナウイルス感染症の

終息が見えないこともあり，例年とは違い項目だけ記載され金額が入っていないものが

多くなっている。今後，令和３年度のコロナ関連の交付金等が新たに出てくる可能性も

あるので国の動きを注視すること。  

  

２ 中澤副市長から 

  〇 週末は，中央公園でのイベントや日曜市が開催され多くの方が来場されていた。今後，

人が街に集まるイベントも開催されていくと思うが，コロナ対策をしっかりと行いなが

ら経済対策も実施していくこと。 

   

３ 松島副市長から 

  〇  新聞でも報道があったが，高知県の国勢調査の回答率が全国最低となっている。国勢

調査の結果は各施策に反映される重要なものであるので，まだ回答をしていない職員が

いる場合は調査へ協力するよう促すこと。 

  〇 デジタル化の一環として，庁議等のペーパーレス化を進めることになり，来週以降試

行的に庁議をペーパーレス化していく。庁議だけでなくその他の会議も準備でき次第，

ペーパーレス化を進めていく。 

  

４ 各部局から 

○ 報告事項 

 ・高知市における新型コロナウイルス感染症の患者の状況とこれまでの対応について 

(９月28日情報提供以降)                   (危機対策本部事務局) 

   ・庁舎レイアウトの変更について                     (総務部) 

   ・秋の全国交通安全運動市職員早朝街頭指導のお礼について   (口頭：市民協働部) 

  〇 委員会審議状況報告  

・予算決算常任委員会総務分科会審議状況(総務部，防災対策部，財務部，市民協働部) 

・予算決算常任委員会経済文教分科会審議状況           (農林水産部，教育委員会) 

・予算決算常任委員会建設環境分科会審議状況  (環境部，都市建設部，上下水道局) 

 ・予算決算常任委員会厚生分科会審議状況               (健康福祉部) 

   ・総務常任委員会審議状況       (総務部，防災対策部，財務部，市民協働部) 

   ・経済文教常任委員会審議状況             (農林水産部，教育委員会) 

   ・建設環境常任委員会審議状況         (環境部，都市建設部，上下水道局) 

   ・厚生常任委員会審議状況                      (健康福祉部) 


